

### **Bericht aus der Seniorenausschusssitzung**

Erster Bürgermeister Liebl informierte den Marktgemeinderat über die im Zuge der stattgefundenen Seniorenausschusssitzung erzielten Ergebnisse und behandelten Themen. Dem Marktgemeinderat wurde berichtet, dass der Förderantrag für eine angedachte Halbtagsstelle zur Besetzung des Quartiersmanagements eingereicht wurde. Das Büro für diese Stelle soll vorab im Haus der Begegnung untergebracht werden. Der Fragebogen für die Seniorenbefragung wurde erarbeitet und liegt zusätzlich in der Geschäftsstelle auf. Gesprochen wurde auch über die Einstellung der ambulanten Krankenpflege durch das Rote Kreuz. Den Pflegebedürftigen wurden jedoch Nachfolgeverträge mit anderen Anbietern angeboten, die jedoch zum Teil nicht genutzt wurden. Berichtet wurde auch von einem im Aufbau befindlichen Netzwerk an ehrenamtlichen Personen, die Senioren und Bürger, die Hilfe benötigen, unterstützen würden. Das Netzwerk wurde „Hand in Hand“ – von Mitterfelsern für Mitterfelser bezeichnet. Außerdem wurde ein Rundgang durch Mitterfels mit „Begutachtung“ der Bürgersteige und Bordsteinkanten auf Tauglichkeit für Gehbehinderte und Rollstuhlfahrer gemacht.

### **Information und Verschiedenes**

Dabei wurden zunächst die neuen Einwohnerzahlen für den Markt Mitterfels bekanntgegeben. Der Marktgemeinderat wurde über die Aussprache im letzten Jugendtreff unterrichtet. Auch der Flyer zum Ferienprogramm wurde fertiggestellt. An die Marktgemeinderatsmitglieder wurde ein entsprechendes Exemplar ausgehändigt. Der Flyer befindet sich auch auf der gemeindlichen Homepage. Eine Vielzahl von Angeboten konnte dank der unterstützenden Vereine wieder bereitgestellt werden.

Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.